



¿Quién será el próximo dirigente del PAN? Ellos suenan para relevar a Marko Cortés



El dirigente del PAN, Marko Cortés, terminará este año su periodo al frente del albiazul tras las elecciones federales, por lo que iniciará un nuevo proceso de elección pero al interior de Acción Nacional para renovar la dirigencia.

En entrevista con **Ciro Gómez Leyva**, rechazó dejar de forma anticipada el cargo tras haber perdido **Xóchitl Gálvez** las elecciones presidenciales, pero dijo que su ciclo termina pronto y que en breve iniciará el proceso de renovación.

Para sucederlo se escuchan ya algunos nombres como el de **Romero Hicks** y **Margarita Zavala**, sin embargo son tres los que han resonado con mayor fuerza.

Actualmente **Jorge Romero** es el coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados e integrante de la Junta de Coordinación Política. Desde inicios del 2000, Romero se desempeñó en varios cargos internos del PAN para en el 2006 ser electo como diputado en el Congreso de la Ciudad de México hasta el 2009.

En el 2012 se convirtió en jefe delegacional de la **Benito Juárez**, gestión que le ha valido diferentes acusaciones por parte de **Morena** de ser parte del **Cártel Inmobiliario**. Romero ha sido uno de los personajes más cercanos a **Marko Cortés** y debido a la presencia que hizo en las campañas electorales, se dice que podría ir por la presidencia del PAN.

En diversas entrevistas ha señalado, sin afirmar de forma contundente que está interesado en participar en el proceso, como en la entrevista que dio a **Político MX**: “Yo me veo incuestionablemente en el ámbito nacional desde mi partido (...) me veo formando parte de las decisiones de cómo conducirnos ante propuestas de reformas”.

<https://politico.mx/quien-sera-el-proximo-dirigente-del-pan-ellos-suenan-para-relevar-a-marko-cortes>